



En 1919 se funda la Universidad de Concepción

En 1943 se construye el campanil de la UdeC, ícono histórico de la ciudad y la Región del Biobío

Enrique Molina Garmendia
 Educador y filósofo chileno que promovió y ayudó a desarrollar la descentralización de la educación en Chile. Primer rector de la Universidad de Concepción.

En 1954 Se funda el Campus Chillán

Virginio Gómez González
 Médico e intelectual chileno, promotor de la medicina moderna en Concepción, y uno de los impulsores de la creación de la Universidad de Concepción.

En 1962 Se funda el Campus Los Ángeles

Compromiso con la excelencia académica

El Instituto Profesional Virginio Gómez, una iniciativa de la Universidad de Concepción

Sedes del IP Virginio Gómez (Chillán, Concepción, Los Ángeles)

1988

Escultura Homenaje al Espíritu de los Fundadores

Por el desarrollo libre del espíritu

Campanil UdeC

Primera clase de la Universidad de Concepción

Arco Universidad de Concepción

Campus Central de la Universidad de Concepción fue declarado monumento nacional

Créditos: fotografías por Universidad de Concepción.

El Instituto Profesional Virginio Gómez saluda a la Universidad de Concepción en un nuevo aniversario



INSTITUTO PROFESIONAL
ACREDITADO
NIVEL AVANZADO
 GESTIÓN INSTITUCIONAL Y DOCENCIA DE PREGRADO

